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Jusqu'à maintenant, les secteurs privé et public au Canada ont réussi, en unissant leurs
efforts, à faire passer ce message. L'Institut de la fourrure du Canada a joué un rôle déterminant
à cet égard. Ensemble, nous avons énergiquement défendu notre cause à Londres et à
Bruxelles . Nous avons invité un groupe de parlementaires européens influents au Canada pour
leur montrer comment nous piégeons et leur faire valoir voir à quel point le piégeage est
important pour préserver leur dignité aux peuples autochtones du Canada . Des spécialistes ont
été retenus pour tenter de convaincre les Européens dans un langage que les Européens
comprennent . Le ministre du Commerce extérieur, M . John Crosbie, a plaidé personnellement

notre cause à Bruxelles . J'ai fait de même à de nombreuses reprises lors de mes rencontres avec
des ministres des Affaires étrangères . Le Premier ministre a lui-même pris une part active à nos
initiatives. Notre stratégie a porté fruit, et nous travaillerons sans relâche pour que l'industrie
survive et prospère dans un monde où, plus que jamais, le commerce occupe une place
primordiale et les événements à l'étranger peuvent avoir des répercussions incalculables ici au
Canada.

Je vous souhaite tout le succès possible à l'occasion de ce salon . Je vous garantis aussi

l'appui soutenu du gouvernement. Enfin, je compte beaucoup sur vos conseils tout autant que sur
votre dévouement afin que nous puissions rallier tous les consommateurs à notre cause, car c'est
de leur opinion que dépendront votre avenir et le nôtre .


